

たまち街角ニュース

令和6年春季
増刊号
田町町内会

たけのこ会特集編

4月8日はたけのこ会主催の絶好のお花見日和となりました。

2月の暖冬から、今年は桜の開花が早いのではないかと予想されていましたが、一転して3月末から4月初旬にかけての冷氣到来により、例年並みの桜の開花となり、気温17℃の絶好のお花見会となりました。総勢18名の往年の紳士淑女たちが、東北学院大本部から東北大片平キャンパスにかけての「桜の大通り」を、途中「さくらのホール」で休憩をとりながら1時間かけて楽しみました。



5月16日はVRで災害体験をしました。

5月16日(木)のたけのこ会では、仙台市防災安全協会(公)の伊藤、井崎の両ベテラン講師の指導の下、VR(バーチャル・リアリティーの略;仮想現実)による災害体験(今回は地震災害編)の防災を学習しました。参加者は、包括支援センターの高山さんを含め17名でした。皆さん、まず逆アイマスクをした上でゴーグル型投影機を顔に付け、眼前に拡がる悲惨な画面と対面します。

今回の地震発生の設定は、①日中、②マンション3階(?)、③食器棚やテーブル・テレビ等がある居間、④強弱も含め3回の地震が連続して発生する。

戸棚が倒れ、ガラス容器等が散乱し足の踏み場もないほど、ただし、支え棒で地震対策をしていた棚だけが問題がなかったのと、女性の叫び声が印象的でした。日頃の備えと家具の転倒防止や非常持ち出し品等について学びました。

VRは、災害訓練で長年お世話になった地震体験車「ぐらら」が引退し、その代わりだそうで、次回は、我々の身近かな災害である内水氾濫編をお願いする予定です。



美顔が逆アイマスクで見えません

8月の七夕飾りに励んでいます

8月6~8日の仙台七夕期間中に一番町四丁目商店街のアーケードの下に毎年飾られている「小七夕飾り」に採用してもらうために、4月から皆さんで七夕飾りを制作中です。輪通し(心願成就願)、千羽鶴(家内安全、長寿願)、吹き流しを予定しています。

